

Antrag Nr. 07-O-26-0091
CDU-Fraktion

Betreff:

Postino-Briefkästen (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird um Mitteilung gebeten, ob und gegebenenfalls wo das Unternehmen Postino plant, weitere Briefkästen in Kostheim zu installieren.

Das Unternehmen Postino hat in Kostheim seinen ersten Briefkasten aufgestellt. Da sich die Deutsche Post aus Kostheim zurückzuziehen scheint, wäre es für die Bürger interessant zu erfahren, ob und wo das Unternehmen Postino weitere Briefkästen in Kostheim aufstellen möchte.

Mainz-Kostheim, 18.06.07

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek